

Comme une bouffée de chagrin, vos visages ne me disent plus rien. Je vous appelle et vous ne venez pas. Vos absences sont entrées en moi et c'est un grand vide. Je suis si triste de vous quitter, surtout TOI, Dorian, mon fils que j'aime plus que tout. Cette vie terrestre à jamais perdue. Mais la maladie ne me laisse aucune chance et mon choix est fait. Moi,

Denise WALSER KLAY

vous annonce mon décès qui a eu lieu le 12 octobre 2019.

Je pars pour des cieux que je n'attends pas et aussi sans avoir à tout instant compris le fonctionnement de cette planète, où j'avoue avoir vécu d'incommensurables bonheurs.

Sont dans la peine ceux qui m'aiment. Ils se reconnaîtront.

Une mini cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité lors de l'inhumation.

Les plus loquaces ont pu pratiquer leur talent, 😊 danser et chanter...

Domicile de la famille :

Dorian Klay, chemin de Fontenay 18, 1007 **Lausanne**.